

Polsek Cibadak Tingkatkan Keamanan dengan Patroli Malam Bersama Aipda Endar Syahri

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Jun 16, 2023 - 22:05



Polsek Cibadak Tingkatkan Keamanan dengan Patroli Malam Bersama Aipda Endar Syahri

Sukabumi - Polsek Cibadak Polres Sukabumi melaksanakan patroli malam yang efektif dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Cibadak. Patroli malam tersebut dilakukan oleh Aipda Endar Syahri, seorang anggota yang

berdedikasi, di bawah komando Kapolsek Cibadak, Kopol Ridwan Ishak.
Jumat, 16 Juni 2023.

Tujuan utama dari patroli malam ini adalah mencegah tindak kejahatan di wilayah Cibadak dan memberikan rasa aman kepada masyarakat. Tim patroli melintasi berbagai area strategis seperti permukiman warga, pusat perbelanjaan, dan jalan-jalan utama untuk memastikan keamanan terjaga.

Kapolsek Cibadak, Kopol Ridwan Ishak, menjelaskan pentingnya kegiatan patroli malam ini. Ia mengatakan, "Kami melakukan patroli malam secara rutin untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi warga Cibadak. Dengan adanya kehadiran polisi di malam hari, kami berharap dapat mengurangi tindak kejahatan dan memberikan rasa aman kepada seluruh masyarakat." Ucap kapolsek.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, juga memberikan dukungan penuh terhadap upaya Polsek Cibadak dalam menjaga keamanan wilayah. Beliau menyampaikan, "Saya mengapresiasi kinerja Polsek Cibadak dalam melaksanakan patroli malam. Hal ini merupakan langkah strategis dalam meminimalisir potensi tindak kejahatan di wilayah Cibadak. Teruslah menjaga keamanan masyarakat dengan baik." Pungkas Kapolres Sukabumi.

Tak hanya itu, warga sekitar juga merasa terbantu dan merasa lebih aman dengan adanya kegiatan patroli malam ini. Bapak Slamet, salah satu warga, menyatakan, "Kami sangat berterima kasih kepada Polsek Cibadak yang telah melaksanakan patroli malam di wilayah kami. Ini memberikan rasa aman dan menunjukkan perhatian mereka terhadap keamanan kami sebagai warga." imbuh warga.

Dengan adanya patroli malam yang dilakukan oleh Polsek Cibadak, di bawah komando Kapolsek Kopol Ridwan Ishak dan dengan dukungan Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, diharapkan dapat meningkatkan keamanan dan mencegah tindak kejahatan di wilayah Cibadak. Warga merasa lebih tenang dan nyaman tinggal di lingkungan mereka, dan mereka mengapresiasi upaya polisi dalam menjaga keamanan setiap saat.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.